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有關渡輪公司營運的提問 

 

 余漢坤議員通知本會，在 2024 年 2 月 20 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   1. 近年燃油價格波動，影響離島渡輪航線的票

價，政府有何對策； 

 

2. 就經營離島航線的渡輪公司如何增加非票務

收入的建議已討論多年，將如何開展； 

 

3. 為離島增設交通基建，但若涉及的投資額過

大，則改為每年以投資額的 1%為渡輪航線提

供補貼。例如，若興建三條連接相關島嶼的大

橋的總投資為 2000 億元，如果每年以上述金

額的 1%作為離島渡輪航線的補貼，每年則有

20 億元的補貼額。 

 

  本人請運輸及物流局及運輸署派代表出席會議，回

應上述提問。 ” 
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